

JORNADA DE SALUD SOCIOCOMUNITARIA

La salud comunitaria incluye una concepción sociosanitaria de la salud, que tiene en cuenta el ámbito social en que se producen los fenómenos de salud-enfermedad, la aplicación de un abordaje integral de estos procesos, desde los niveles macro y microsociales, y la participación de las comunidades, instituciones y demás sectores implicados.

El lugar más propicio para realizar intervenciones comunitarias es la asistencia sanitaria, principalmente desde la atención primaria.

Además, la atención primaria continúa siendo potencial de cambio y más que nunca tenemos necesidad de respuestas efectivas y eficientes ante las nuevas necesidades sociosanitarias.

Desde los servicios de atención primaria de las diferentes áreas sanitarias se trabaja duro en el desarrollo de un gran número de intervenciones sociocomunitarias que son un ejemplo a seguir. También, desde estos servicios se presta apoyo y asesoramiento y se trabaja conjuntamente con entidades sociales en programas destinados a la población vulnerable.

I Jornada de salud sociocomunitaria 	>
II Jornada de salud sociocomunitaria 	>